

PARTAI

Tanamkan Nasionalisme Sejak Dini, Bati Wanwil Koramil Manisrenggo Berikan Wasbang Siswa SD

Budiyanta - KLATEN.PARTAI.OR.ID

Sep 6, 2023 - 12:26



Tanamkan Nasionalisme Sejak Dini, Bati Wanwil Koramil Manisrenggo Berikan Wasbang Siswa SD

KLATEN – Bati Wanwil Koramil 12/Manisrenggo [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) Serma Yusup Wibisono dan Sertu Ali Mangsur Babinsa Desa Kranggan melaksanakan pembinaan bela negara dan melatih PBB dasar kepada para siswa siswi Sekolah Dasar Negeri Desa Kranggan Kec. Manisrenggo. (6/9/2023)

Kepala Sekolah SD N desa Kranggan, Sunarto S.Pd saat dikonfirmasi menyampaikan bahwa latihan PBB yang dilakukan anggota Koramil Manisrenggo guna memantapkan karakter disiplin para siswa-siswi dan mempunyai rasa bela

negara agar para siswa mengerti bahwa tujuan latihan ini untuk menanamkan rasa tanggungjawab, cinta tanah air, pengamalan Pancasila dan UUD 45.

“Dengan cara ini diharapkan mereka akan makin mampu meningkatkan rasa nasionalisme, serta memiliki jiwa korsa, persatuan dan kesatuan dalam mendukung tugas sekolah dan belajar mengajar.” ucap Sunarto.

Sedangkan Serma Yusuf Wibisono mengungkapkan bahwa pemberian materi wawasan kebangsaan kepada para Siswa-siswi Sekolah Dasar (SD) memiliki posisi strategis dalam membentuk dasar-dasar mental dan perilaku generasi muda bangsa. Usia seperti ini tentunya sangat penting diberikan bekal wawasan kebangsaan yang memadai untuk mewarnai perjalanannya meraih cita-cita dimasa yang akan datang,” ungkap Serma Yusuf,

“Sesuai dengan levelnya, tentu pemberian wawasan tersebut harus disesuaikan dengan keadaan usia. Sehingga bisa mudah dicerna, dipahami dan dimengerti,” ungkap Serma Yusuf.

Bati Wanwil Serma Yusup Wibisono menambahkan, pada pemberian wawasan kebangsaan kepada siswa siswi SD berupa latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB), Peraturan Penghormatan dan Dasar-dasar Kedisiplinan serta latihan tata upacara bendera. Selain itu juga mengisi memberikan materi kepada siswa siswi dengan pembekalan nilai-nilai pengamalan Pancasila dan sejarah perjuangan bangsa. (Red)